

美祢市発展の功労者を表彰

美祢市功労者表彰は、市の発展のために尽くされ、自治・社会事業などの分野において他の模範となる成績・業績の優秀な人や社会公共のために多額の寄附をされた人に贈られるものです。

11月9日金、第11回目の美祢市功労者表彰式を市役所議事堂で行い、3人と1団体に表彰状、1人に感謝状を贈りました。

受賞された人・団体のご功績を紹介します。



左から磯部次夫氏、前田耕次氏、故 杉史朗氏(出席 杉和子氏)、西岡市長、荒山市議会議長、赤間房江氏、吉井克也氏(恩愛の碑建立実行委員会)

教育功労者

まえだ こうじ
前田 耕次 氏 (秋芳町)

平成22年5月から7年10月にわたり、教育委員を務められ、この間、委員長職務代理者を1年、委員長を2年、教育長職務代理者を1年10月務めるなど、教育行政の重責を担われました。

また、情熱をもってその職務にあたり、学校教育・社会教育の充実・発展に尽力され、美祢市の教育の振興に寄与されました。

いそべ つぎお
磯部 次夫 氏 (大嶺町)

昭和52年4月に株式会社美祢工務店に入職以来、41年7月の永きにわたり、建設業務に精励されました。

人望が厚く、眞面目な人柄をもつて同僚、後輩の指導も積極的に取り組まれ、又、安全衛生推進者及び安全運転管理者として長年会社の無災害への取り組みに寄与するなど、その功績は誠に顕著であり、他の模範であります。

あかま ふさえ
赤間 房江 氏 (於福町)

平成2年3月に宇部サンド工業株式会社に入職以来、28年7月の永きにわたり、販売業務に精励されました。

人望が厚く、眞面目な人柄をもつて同僚、後輩の指導も積極的に取り組まれ、又、山口県の花いっぱい運動の推進役として先頭に立ち、会社のイメージアップにも積極的に取り組むなど、その功績は誠に顕著であり、他の模範であります。

優良団体

おんあい ひこんりゅうじゅこういいんかい
恩愛の碑建立実行委員会 (下関市)

平成28年10月15日に美祢市東厚保町川東に「長州藩士 楠崎頼三 白虎隊士 飯沼貞吉 恩愛の碑」の記念碑を建立し、趣意説明板及び芳名碑とともに美祢市に寄贈されました。このことは、美祢市の社会教育の振興に貢献され、その功績は誠に顕著であり、他の模範であります。

問い合わせ先 総務課 [☎0837(52)1111]

多額寄附者

すぎ しろう
故 杉 史朗 氏 (伊佐町)

社会公共のため美祢市に100万円を寄附されました。

平成30年 秋の叙勲

瑞宝単光章【消防功労】末廣 和美 氏(美東町)



末廣さんは、昭和44年美東町消防団員を拝命以来、消防団員として44年間、数多くの災害現場で活躍されました。

この間、分団長、方面隊長などの要職を歴任され、消防本部と消防団の活動連携の強化に努めるとともに、市民の安全・安心の確保にご尽力されました。

瑞宝双光章【教育功労】阿武 正治 氏(秋芳町)



阿武さんは、中学校教員として38年の永きにわたり、教育現場に携わり、伊佐中、於福中、厚保中、美東中など市内をはじめ、県内の中学校や教育事務所などで教育活動に貢献されました。

美東中学校長時には、中高一貫教育の推進にご尽力されました。

瑞宝単光章【消防功労】上田 隆司 氏(大嶺町)



上田さんは、昭和47年美祢市消防団員を拝命以来、消防団員として36年間、数多くの災害現場で活躍されました。

この間、副分団長、分団長などの要職を歴任され、組織体制の強化に努めるとともに、市民の安全・安心の確保にご尽力されました。

まちかどホットライン

10/24水

ねんりんピック参加者を激励

11月3日㈯から富山県で開催された第31回全国健康福祉祭とやま大会（ねんりんピック富山2018）への参加に向けて、美祢市選手団激励会・美術展出品報告会を行いました。

市からは、ダンススポーツに鹿嶋千代美さん（美東町）、ラグビーに斎藤光雄さん（大嶺町）が出場され、美術展の書部門に吉井徳行さん（伊佐町）の作品が展示されました。

参加者から意気込みを聞いた西岡市長は「日頃の練習や活動の成果を存分に発揮され、心に残る素晴らしい大会となることを祈念しています」とエールを送りました。



左から、西岡市長、斎藤さん、鹿嶋さん、吉井さん、篠田副市長

10/29月 全国大会入賞者報告会を開催

8月4日㈯・5日㈰にかけて開催された第18回全日本少年少女空手道選手権大会に出場した、福永陽向さん（大田小学校1年）が「女子個人【型の部】」で5位に入賞したことを西岡市長に報告しました。

福永さんは3歳から空手を始め、「来年は必ず全国優勝を目指したい」と来年度に向け意気込みを述べました。



11/9金 交通安全 県知事メッセージ伝達式

高齢者の交通事故防止県民運動（11月9日㈮～15日㈭）に合わせ、市役所で交通安全山口県対策協議会長（県知事）のメッセージ伝達式が行われました。

式には、美祢市交通安全母の会の杉山秋子会長ら各分会長が出席し、長谷京美別府分会長が、高齢者の交通事故防止（取組み）を進めるように求める県知事のメッセージを朗読し、西岡市長に手渡しました。



市政 Topics

10/13土

第8回JR美祢線利用促進 三市保育園児交流会

平成23年のJR美祢線復旧を記念して始めた美祢市、長門市、山陽小野田市、三市の保育園児交流会が今年は長門市で開催されました。

この日は、山陽小野田市の園児とともにJR美祢線で長門市駅まで乗車し、ルネッサンスなどに移動して交流行事が行われました。各園の紹介後、木のおもちゃを親子で製作し、グループに分かれておもちゃを使ったゲームを行いました。



会場内は園児の笑顔や笑い声であふれています。

午後は、長門市総合公園で自由遊びを行い、園児たちは交流しながら楽しい時間を過ごしました。

この行事は、三市持ち回りで行われ、次回は山陽小野田市で開催される予定です。



10/29月

やまぐち自治体クラウド基幹系 業務システムの共同利用に関する 協定を締結しました

宇部市役所において、美祢市と宇部市、防府市、長門市、山陽小野田市、周防大島町、和木町の5市2町は、やまぐち自治体クラウド基幹系業務システムの共同利用に関する協定を締結しました。

これにより、住民サービスのさらなる向上と情報システム関連経費の削減を推進し、セキュリティ対策の強化及び災害時における業務継続に向けた市町間の相互支援を図っていきます。



左から和木町長、山陽小野田市長、長門市長、宇部市長、山口県総合企画部次長、防府市長、美祢市長、周防大島町長

11/7水

第1回高校生就職ガイダンス 地元の企業を知ろうin美祢

市内の高校生に地元企業の魅力を知っていただき、地域産業への理解とキャリア教育の推進を目的に実施されました。

県立美祢青嶺高等学校1・2年生を対象に市内28事業所（9業種）が直接対話形式で開催し、「勤労観・職業観・価値観」を自ら形成、確立する機会の場となりました。

第31回危険業務従事者叙勲

瑞宝双光章【警察功労】 長尾 邦明 氏(美東町)



長尾さんは、山口県警察官として昭和42年から40年間の永きにわたり県内各署で警察行政に携わり、主に交通部門で活躍されてきました。

この間、警察官として県民の安全・安心の確保にご尽力されました。

瑞宝单光章【警察功労】 藤田 繁治 氏(豊田前町)



藤田さんは、山口県警察官として昭和40年から39年間の永きにわたり県内各署で警察行政に携わり、主に刑事部門で活躍されてきました。

この間、警察官として県民の安全・安心の確保にご尽力されました。